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FACULTAD CIENCIAS BÁSICAS Y TECNOLOGIAS

CONSEJO DE FACULTAD - VIRTUAL

ACTA No 001

FECHA: ENERO 21 DE2O22

HORA: 9:00 A.M. A 't2:00 M

LUGAR: VIRTUAL

ASISTENTES:

AUSENIES:

GERMAN DARIO GÓMEZ MARIN
Decano
PAULO CESAR CARMONA
Di rector.P rograma F i sica
LARRI ALVAREZ RODAS
Director Programa Biolog i a
CR/SzAN CAMILO VILLA
Director Maestría en Química
FERNANDO CUENU
Director Programa Química
CLAUDIA MILENA GONZÁLEZ ARBELAEZ
Directora Programa Tecnología en lnstrumentación
MARIA DEL PILAR SEPULVEDA
Directora MaestrÍa en Biología Vegetat
ALEJAND RO JARAM ILLO I BAG ÓN
Asesor de Extensión
VICTOR HUGO GARCIA MERCHÁN
Asesor Com é de lnvestigaciones
FABIANA MAR|A LORA _ ConexiÓn ViftuaI
Representante de los docentes
JAIR GARCIA ARIAS - lngresa a tas g:59 a consejo
Representante de los Docentes
YULIANA CRIOLLO PARRA - Principat - lnvitada
Representante de los estudiantes

HERNANDO ARIZA CALDERON - Excusa
Director lnstituto lnterdisciplinario De Las Ciencias
LUIS HERNANDO HURTADO - Excusa
D i recto r M aestrí a en Biom atem ática s
ALEXANDER CARDONA NARANJO
R e p re se n t a n te Egresados
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DESARROLLO:

El decano da la bienvenida a los consejeros, d¡ce que este año 2022es un año con
muchas expectat¡vas para todos, seguramente este año va a traer transformaciones
para todos, no solo para ra universidad si no para er país por ros comicios
electorales.

Informa que se está organizando un evento der programa de Física, se está a ra
espera de inicio de proyectos de regalías, se van a renovar equípos de laboratorio.
La maestria en ciencias se está radicando ante el MEN y se'está a la espera del
programa de Matemáticas.

Este año que va a traer un ejercicio de ra presencialidad, dentro de las directrices
de presencialidad en este semestre, con espacios físicos sin aforos y cuidando del
cumplimiento de los protocolos de bioseguridad. El decano los invitá a trabajar de
manera armónica.

1. Verificación del quórum: Er decano verifica que se cumpla con er quórum
reglamentario; se cumple con el quórum.

2. Revisión Reglamento de pasantías: Er decano informa que como facultad
se cuenta con un regramento de trabajos de grado y ras pasantías aparece
como una de ras modaridades de trabajo de grado, pero se hace necesario
que más que un regramento haya una ruta que defina ros criterios que tiene
que ver con er proceso de pasantías. se encontró con una situación y es que
los estudiantes estaban haciendo pasantías con trabajos oé graoo
aprobados, y el proceso de pasantías se hace para cumprir tomo req"uisito
de grado; el programa de Biología hace una propuesta y se debe hacer el
e¡ercicio de enriquecerra_no soro para er programa de Bioiogía si no para ros
demás programas de ra facurtad. Er director Larri dice que en este momento
se t¡ene frenado el proceso de pasantías hasta que se apruebe en consejo el
reglamento. se tenía falas en este sentido porque er estudiante debe hácer
la práctica. antes que haga_su trabajo de graáo. Er decano señara que ya tuvo
una revisión del asesor jurídico de la Vicenectoría de Extensión.

se subirá al Drive para que hagan ras observaciones con er fin de hacer ra
discusión ampliada de este tema y contar con un procedimiento craro frente
a lo que son las pasantías en la facultad.
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ORDEN DEL DÍA

l. Verificación del quórum
2. Revisión Reglamento de pasantías
3. Direckiz Vicerrectoría Académica
4. Análisis Resultados Definitivos Convocatoria Docente
5. Correspondencia
6. Proposiciones y Varios
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3. Directriz de la vicerrectoría Académica 1M0134: El decano da rectura a ra
solicitud remitida por la vicerrectoría Académica donde solicitan el
nombramiento del Director de posgrados de ra Facultad, con er fin de dar
inicio a las labores académico - administrativ as del2022i en er casá oe que
haya más.de un posgrado, se tendrá un coordinadoi ncaoem¡co, cüvá
remuneración o reconocimiento por esta labor será por bonificación. Ll
decano indica que es un ejercicio administrativo que busca generar una
organización a niver administrativo; propone ar direcior cristian óamito viila,quien ha demostrado compromiso como director de las maestri", V "idoctorado; los directores María der pirar sepúrveda, Luis Hernando Hurtado
y HernandoAriza, continuarán como coordinadores de posgrados. Er decano
señala que la vicerrectoría Académica va a tener una diréctora generai áe
posgrados para darle más dinámica.

Los consejeros aprueban que er director de ros posgrados sea er docente
cristian camilo Villa Zabala. se informará a la Vicenectoría Académica.

El director cristian expresa. que es una directriz y se debe acoger, ¿er asunto
es quien sería el responsable de remitir los Intraweb?, er decáno ñoi.u qré
se darán las directrices una vez se haga er nombramiento der director.

El director cristian manifiesta que la idea es acabar de afianzar el doctoradoy que haya los primeros doctores en ciencias; también sacar adelante lapropuesta de la Maestría en Ciencias.

4' Análisis Resurtados Definitivos convocatoria Docente: Er decano da rapalabra a los directores para que informen sobre er proceso oe resunááos
definitivos de las convocatorias docentes para el periodo 2022_1:

- Programa Química: El director informa sobre los resultados de losseleccionados definitivos y rista de eregibre de ra convocator¡a docente. seanexa.

Convocatoria No. 1: Seleccionado Andrés Felipe Hoyos, y de la lista deelegible se contratará a ra docente cindy Vanesa Restrepo Burgos, 
"n 

,."róna que salió otro curso para dos. asignatuias y la docente cumptá con et perfii.
lnforma además que debe contratalr una exóepcionalidad.

Convocator¡a No.2: Solamente había un concursante y cumplió con losrequisitos. El decano señala que se presentaron dos estudiantes def
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El director Larri indica que el documento es un ejemplo de lo que se tiene
establecido en el programa de rngeniería. Er profeior Víctor Hugó indica que
sería importante tenerlo risto antes que inicien los estudiantes clases.

La docente Fabiana pregunta que si este regramento ro discutieron en
ggnsejg curricular del programa de BiologÍa? El director indica que no se
discutió con el consejo curricurar, se hizo con ros miembros der óomité de
trabajos de Grado y se construyó con ros parámetros estabrecidos por ra
universidad. Se anexa borrador.
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doctorado y es ¡mportante porque ra idea es que ros estudiantes tengan estas
oportunidades.

c

I
' Programa TIE: La directora informa que se presentaron dos personas a ra
convocatoria No. 1 y soramente una de eflas cumprió todos ros iequisitos. 

-se

anexa.

El decano informa que fue jurado en la parte pedagógica y la persona que
quedó seleccionada cuenta con muy buena formación.

- Programa Biología: EI director informa que en la Convocatoria No. 5. se
presentaron 5 personas de las cuales 3 son estudiantes de las maestrías. El
concursante cristian camiro Rativa ganó en dos convocatorias y debe
escoger en cual se quedará. El director informa que de la lista de elegibles
se contratará la docente de la convocatoria que deje el docente Rativá. se
anexa.

- Convocatoria No. 01: para T.C., cumplió el docente Albert Ospina
Duque, quedando en lista de eleg¡bles el docente Jean Wilmar parra C.- convocatoria No. 2: se sereccionó ar docente cristian Rativa y quedó en
lista de espera dos participantes.

- Convocatoria No.3: Se presentó solamente un participante y quedó
seleccionado.

- Convocatoria No.4: Se presentó únicamente una participante,
quedando seleccionada.

- Convocatoria No. 05: El docente Cristian Rativa cumplió con los
requisitos, quedando dos participantes en lista de elegibles.

El director informa que se enviaron los listados para la publicación.

- Programa Fisica: El decano hace la presentación. Se anexa.

- Convocatoria No. 01 y 02: euedaron des¡ertas por no cumplir con
requisitos.

- convocatoria No. 03 y 04: La docente Arejandra María purgarín Garvis
cumplió con ros requisitos en ras dos convocatorias quedando ereg¡da y
en lista de elegibles quedan 5 participantes.

El decano. informa que con estos resultados definitivos termina el proceso de
convocatorias y se publicarán los resultados definitivos para la contátación por
parte de los programas. Aprobado.

5. correspondencia: Se da rectura a ra correspondencia remitida ar consejo

solicitud docente Víctor Hugo García Merchán, estancia posdoctoral: Er
mencionado docente manifiesta er interés en rearizai una estancia
posdoctoral en la Universidad de Valencia en España (anexa la invitación),
indica que es un trabajo de laboratorio y a nivel molecular. El decanópregunta que si está dispuesto a irse solo con el permiso. El docente
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manifiesta que no tiene claridad en ese sentido porque se espera que se abra
la convocatoria para recibir apoyo por parte de la universidad.

El decano aclara que el tema de apoyo financiero es de parte de la
Vicerrectoría Académica para el recurso de estancia y que desde la facultad
se le da el aval y el respaldo para que desde el programa de Biología se
cubra los espacios académicos que orienta el docente. 

-Los 
consejeroJestán

de acuerdo en dar trámite a la solicitud.

Solicitud de ascenso docente Eunice Ríos Vásquez del programa
Química: La mencionada d¡rectora presenta propuesta para asóenáer de
Asociado a Titular. Primera propuesta: .EJERCICIOS RESUELTOS DE
OUÍMICA ORGÁNICA - pARiE 2", los consejeros proponen at docente
Fernando Agudelo del programa de euímica y para la segunda propuesta se
designa como jurado al docente Edwar Cortés González del programa de
Quimica para evaluar la propuesta "Análisis de la composición qrlímica de
los aceites esenciales obtenidos de dos especies de la familia Zingiberaceae,
colectadas en la universidad Jardín (Universidad del euindío), extraídos por
técnicas novedosas y amigables con el medio ambiente,,.

Solicitud de ascenso del docente Larri Álvarez Rodas, del programa de
Biología: El docente presenta la propuesta de investigación parJ ascenso
dENOMiNAdA ,COMPOSICIÓN DE LA FLORA BRIOFÍTICA PRESENTE EN
UNA SELVA TROPICAL PREMONTANA DE LA CIUDAD DE ARMENIA,
qUlNDlÓ, COLOMBIA" y el artículo cientÍfico que deriva de la misma,ECOLOGY AND BRIOPHYTIC COMPOSITION OF AN URBAN FOREST
OF THE CENTRAL CORDTLLERA DE LOS ANDES, COLOMBtA,,, et docente
aclara que la propuesta ya está ejecutada. El docente Jair dice que el
problema no es tanto la propuesta porque esa propuesta se debe hacer de
manera individual. El director paulo dice que en el nuevo estatuto profesoral
se puede presentar hasta tres. Cristian dice que en este caso no pasa por
asuntos docentes si no que se define desde Ia facultad. Los consejeios dejan
claridad que los trabajos para ascenso pueden ser artícuros, maáuares, étc.
se designa como jurado evaruador a ra directora María del pirar sepúrveda.

Programa Biología: 84
Programa Física 24
Programa Química: 48
TIE Diurna y Nocturna: 15 diurna y g nocturna
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1M0359 del jefe de la Oficina de Adm¡s¡ones, registros y control
académico: El decano informa sobre el reporte del tercer informe d-e inscritos
para el periodo 2022-1:

1M0360 de solicitud de Mención de honor del director del programa de
Física: El director solicita el aval para er trámite de Mención de Éonor def
estudiante Sebastián Camilo Ceballos Daza, C C. No. 1094g7446g, con el
trabajo de grado titulado "Análisis térmico, eléctrico y morfológico de
membranas basadas en nanofibras de pVAL-OH dopadas con Naó|,,. Se
aprueba para remitir al Consejo Académico.
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5. Proposiciones y Varios:

- El Decano informa sobre solicitud de la corporación Autónoma Regional del
Quindío, que tiene que ver con darre el título de honoris causa ar dñector del
Jardin Botánico de Calarcá, doctor Alberto Gómez Mejía, abogado de
profesión y biólogo de corazón, con un amplio aporte en las iiencias
naturales y quien ha tenido una formación desde lo ambiental. Esa propuesta
se llevó al consejo académico y es un tema que no se ha definido; ei rector
delegó a la vicerrectoría Académica para que se haga el trámite. El director
cristian, dice que no existe ese título de Magíster si no de doctores honoris
causa, además debe estar reglamentado por el Consejo Académico.
Los consejeros consideran que debe ser el decano quien escale esta
propuesta a las diferentes instancias hasta que surta trámite.

Los consejeros piensan que se debe analizar la hoja de vida y el aporte
significativo que haya dado a la Maestría de Medio Ambiente. La directora
María del Pilar dice que, dado que la Maestría de Medio Ambiente ya no está
en la facultad, se debería presentar desde la facultad de ciencias humanas.

La docente Fabiana pregunta que, si cuando se hace el análisis de la hoja de
vida, se evalúa la producción académica, premios, reconocimientos o los
cursos? El decano informa que se analiza la trayectoria en el campo en el
cual se presenta y las calidades humanas.

La directora María del Pilar dice que se abre una ventana a otras solicitudes
y se tendría claridad para aprobar este tipo de reconocimlentos, con criterios
definidos.

Después de una discusión se aprueba remitir la solicitud, para que se haga
el análisis en el Consejo Curricular de la Maestría en Biología Vegetal, una
vez se reciba el aval de la maestría se debe aprobar en Consejo de Facultad
y posteriormente escalarlo al Consejo Académico.

El director cristian pregunta que en cuanto a Ia reforma administrativa qué
propuesta t¡ene la facultad para las funciones administrativas. El decano dice
que en cuanto a ese tema la empresa que contrató la universidad hizo un
diagnóstico sobre este tema de funciones cargas laborales y se debe esperar
que salgan los resultados para conocerlos. lnforma que el rector el día de
ayer compartió unas directrices que de cierto modo responde a ese estudio
y a la dinámica que está teniendo la Universidad; muchos procesos se harán
directamente por los docentes y estudiantes y las agendas se liderarán desde
la Vicerrectoría Académica. Este proceso se implementará a partir del
próximo semestre, pero se debe tener claridad de la estructura que se hará
en la facultad para saber cómo debe funcionar.

El director Fernando dice que los criterios no deben ser solamente el número
de estudiantes porque la diferencia radica que fuera de los procesos
académicos están los administrativos que hacen más complejo una
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dirección, prestación de servicios a otros laboratorios, etc; se debería
hacerse un consenso con los directores frente a este tema.

Se da por terminada la reunión a las 12:00 m
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